



An den Vorsitzenden des Ortsbeirats Delkenheim
Herrn Dr. Wittkowski

Wiesbaden, den 05.03.2022

Antrag der SPD Fraktion für die Sitzung des Ortsbeirats am 15.03.2022

Ausweitung von Tempo-30-Zonen in Delkenheim

Nationale und internationale Studien belegen, dass ausgewiesene Tempo-30-Zonen in Wohngebieten einen erheblichen Nutzen bringen. Lärmbelästigung für die Anwohner wird deutlich weniger. Im Geschwindigkeitsbereich von 50 km/h sind Motorengeräusche und Rollgeräusche deutlich ausgeprägter. Die Verkehrssicherheit für Radfahrer, Fußgänger, Rollifahrer usw. wird erhöht. Der CO2 Ausstoß wird reduziert, sofern keine längeren Straßenzüge in der Zone mit eingebunden sind. Weniger Reifenabrieb bedeutet weniger Belastung der Umwelt und somit auch einen Beitrag zum Umwelt-und Klimaschutz. Örtliche Beschilderungen werden auf ein Minimum abgebaut und durch gut sichtbare Fahrbahnmarkierungen ersetzt.

Das in sich geschlossene Wohngebiet mit den beiden einzigen Zufahrten über Münchener Straße und Rosenheimer Straße ist zum Teil schon als Tempo-30-Zone ausgewiesen, gute Voraussetzungen, dieses zu ergänzen, zumal keine Hauptverkehrsstraße betroffen ist, das bedeutet, ab Münchener Straße inkl. aller Nebenstraßen diese umzuwidmen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1. das oben genannte Wohngebiet insgesamt als Tempo-30-Zone auszuweisen.
2. Bei der Erschließung des Neubaugebietes „Am langen Seegewann“ ebenfalls nach Fertigstellung diese Maßnahme durchführen.

Thomas Schwarze
Fraktionssprecher
Ortsbeirat Delkenheim

Meike Jacobi
stell. Ortsvorsteherin
Ortsbeirat Delkenheim